

Fünf Azubi geht ein Licht auf



Für fünf Auszubildende hat jetzt bei Fischer Licht & Metall in Mühlhausen ein neuer Lebensabschnitt begonnen. Vier Jugendliche erlernen den Beruf des Konstruktionsmechanikers. Ein junger Erwachsener will Schilder- und Lichtreklamehersteller werden. 26 Auszubildende in drei Jahrgängen sorgen für eine überdurchschnittliche Ausbildungsquote von über zwölf Prozent. Stephan K. Fischer unterstrich die Bedeutung der Nachwuchskräfte: „Dem Fachkräftemangel setzen wir eine moderne und qualifizierte Ausbildung entgegen.“

nn/Foto: Fischer